

XXII. GP.-NR
4133 /J
05. April 2006

ANFRAGE

des Abgeordneten Pilz, Freundinnen und Freunde

an den Bundesminister für Landesverteidigung

betreffend Versagen in Dürnkrut

Am 3. April konnten Hunderttausende ÖsterreicherInnen im Fernsehen zusehen, wie Black Hawk-Hubschraubern beim Versuch, Sandsäcke in die March zu transportieren, ständig die Seile rissen. Die Blamage beim Katastropheneinsatz fand diesmal vor großem Publikum statt.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

ANFRAGE:

1. Wie viel kostet ein Black Hawk?
2. Wie viel kostet ein geeignetes Tragseil?
3. Warum wurden bisher für erwartbare Katastrophen wie in Dürnkrut keine geeigneten Tragseile beschafft?
4. Übernehmen Sie für die Blamage des ÖBH in Dürnkrut die politische Verantwortung?

Muhr
WBG
P. Seidler
S. Seidler